



DECISIVAS PLATICAS DE OPEP.— Ginebra, agosto 20. Ahmed Zaki Yamani, izquierda, Ministro Petrolero de Arabia Saudita, se opone a otra alza en el precio del petróleo, manteniendo así una división en la OPEP. Le acompañan, el Presidente de la OPEP, el indonesio Subrato, centro, y el Ministro Petrolero de los Emiratos Arabes, Mana Saed Otaiba, derecha. (UNIFAX II de UPI).

Ataque Aéreo de Libia no fue Inesperado Dice E.U.

WASHINGTON, agosto 20 (UPI).— El Gobierno de Ronald Reagan dijo que el ataque realizado por dos aviones libios, contra un par de jets de la Armada, no fue totalmente inesperado, pero insistió en que no fue provocado y que los pilotos norteamericanos derribaron con justificación los aparatos libios.

Después del breve combate de ayer sobre disputada a la guisa del Mediterráneo, Libia acusó a Estados Unidos de llevar a cabo una "emboscada" en su espacio aéreo y de "poner en peligro la paz mundial".

Estados Unidos protestó por el "ataque no provocado" y advirtió al líder libio, Moammar Khadafy, que cualquier otro desafío será resistido por la fuerza, si es necesario.

El Departamento de De-

fensa indicó que los dos aviones norteamericanos Tomcat F-14, que participaron en un ejercicio de entrenamiento de rutina "sobre aguas internacionales", a 60 millas de la costa Libia, derribaron un par de Jets SU-22, después de ser atacados, y los norteamericanos cuestionaron repetidamente el reclamo de Libia de soberanía sobre el área del Golfo, hecho por primera vez en 1973.

El Secretario de Defensa Caspar Weinberger, dijo hoy en Londres, que Estados Unidos no tiene "programados más ejercicios navales en esa área en el futuro cercano".

"Consideramos el incidente cerrado", señaló por su parte Frank Carlucci, Subsecretario de Defensa, en una entrevista por la Cadena de Televi-

sión ABC. "Ya se presentaron las protestas. El ejercicio terminó y los barcos están saliendo del área".

El Departamento de Estado hizo un nuevo llamado a los 2,500 norteamericanos que viven en Libia, para que abandonen el país. Pero no hubo señal inmediata de que ellos, en su mayoría empleados de compañías petroleras, harán caso al consejo.

"La situación allí es tranquila y nuestra gente está cómoda", declaró un vocero de Conoco.

El Secretario de Estado, Alexander Haig, señaló que la experiencia anterior con el régimen de Khadafy, incluyendo 70 intrusiones en el área de ejercicios ayer por parte de aviones libios, sugiere que el ataque no era totalmente inesperado.

"No hay duda de que la experiencia pasada con el Gobierno libio ha sugerido que nosotros estábamos muy conscientes de la posibilidad; esperábamos que no pasara eso, pero de estafortunadamente sucedió", agregó.

Libia Protesta por el Derribamiento Aviones

TRIPOLI, Libia, agosto 20 (AP).— Libia protestó formalmente hoy el derribamiento de dos de sus aviones SU-22 por cazas de la Armada estadounidense, sobre el Mediterráneo, diciendo que la acción se basó sobre "la ley de la selva y la lógica del vaquero", informó la Agencia

Oficial de Noticias Jana.

Libia sostiene que los cazas F-14 norteamericanos atacaron a los aviones libios primero y que los libios devolvieron el fuego, derribando a un avión norteamericano en el combate ayer, dijo la declaración de Jana.

"Esta agresión está basada sobre la ley de la selva y la lógica de vaquero, que es el único lenguaje que conoce Estados Unidos", dijo Jana, citando una protesta diplomática formal entregada al Embajador belga para ser dada a los Estados Unidos.

Bélgica ha servido de intermediario entre Estados Unidos y Libia dada la ausencia de relaciones diplomáticas entre Washington y Trípoli.

Hubo manifestaciones multitudinarias en Trípoli y Bengazi, anoche, en protesta a la acción norteamericana, dijo Jana.

La Agencia agregó que la televisión Libia interceptó una conversación entre el portaaviones norteamericano "Nimitz".

Cancilleres de C.A. se Reunirán en Costa Rica

SAN JOSE, agosto 20 (AP).— Costa Rica pondría que también asistan los Ministros de Economía de los países centroamericanos a la reunión que sostendrán los Cancilleres del área con Representantes de Estados Unidos, México, Canadá y Venezuela, se informó oficialmente aquí.

Los cancilleres centroamericanos se reunirán aquí entre el siete y el nueve de septiembre, con el Subsecretario Adjunto de Estado para Asuntos Interamericanos, Thomas Enders, anunció ayer la Cancillería costarricense.

También se cursó invitación a los cancilleres de

México, Canadá y Venezuela, para discutir la posible ayuda económica que esas naciones podrían otorgar a Centro América, para promover el desarrollo regional.

Sin embargo, independientemente de ese diálogo se ha proyectado otra reunión en ciudad de Guatemala, donde los Ministros de Economía centroamericanos se establecerían una política definitiva sobre el financiamiento de 20.000 millones que requiere el área para solucionar sus problemas económicos.

Esa conferencia la pro-

—Favor pase a la página 24.

Brasil Busca Mantener Exportaciones de Café

BRASILIA, agosto 20 (UPI).— Brasil busca mantenerse como primer abastecedor mundial de café, a pesar de las heladas que este año devastaron parte de sus cafetales, expresó ante el Congreso la máxima autoridad del sector.

Octavio Rainho, Presidente del Instituto Brasileño del Café, dijo ante una Comisión Parlamentaria, reunida en la tarde de ayer, que eran necesarios nuevos financiamientos para los caficultores, por un valor global de 600 millones de dólares, para "mantener el Brasil como principal productor y

abastecedor mundial". Los financiamientos serían empleados para recuperar los cafetales afectados por recientes heladas, que provocaron daños en 45 por ciento de las plantas.

La propuesta del Titular del IBC, para que el Gobierno conceda financiamiento a los caficultores, será debatida próximamente por el Consejo Monetario Nacional.

Rainho reiteró que será preciso lograr "el ordenamiento del Mercado Internacional, utilizando todos los instrumentos disponi-

—Favor pase a la página 22.

Actitud de E.U. Hacia C.A. es Seria: Niehaus

CARACAS, agosto 20 (AP).— El Canciller de Costa Rica Bernd Niehaus, calificó de "actitud seria" y de "buena voluntad" la política del Presidente norteamericano Ronald Reagan, hacia América Central.

Niehaus dijo en conferencia de prensa que su país, "civilista y sin ejército, no ve con agrado ninguna clase de apoyo militar en ninguna parte del mundo".

Señaló que es necesario "esperar un poco más la realización de la política del Presidente Reagan hacia América Latina", antes de opinar.

Pero dijo que hacia América Central, esa política es "una actitud seria, de preocupación, de pleno conocimiento de la problemática y de buena voluntad".

Señaló que el principal problema de los países centroamericanos es el económico, y que los demás giran alrededor de él. "Los países centroamericanos son especialmente débiles", dijo. "...Con estructuras que no corresponden a lo que deben atenderse las sociedades modernas". Dijo que la solución de los problemas

—Favor pase a la página 29.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

NIEGA CARGOS.— Atlanta, agosto 20. Wayne B. Williams, con las manos esposadas, trata en vano de cubrir su rostro, cuando se dirigía hacia la Corte de Fulton Co., Atlanta, en donde negó su participación en dos casos de asesinato, ligados a la serie de 28 jóvenes negros, ultimados en ese Estado.

—Favor pase a la página 29.



LUGAR AFECTADO POR TORMENTA.— Homestead, Florida, agosto 20. Dos jóvenes caminan por el Parque Homestead, en la Florida, que sufrió los embates de la tormenta tropical Dennis. Las pérdidas se consideran millonarias.

—Favor pase a la página 22.